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令和５年第１１回 新座市教育委員会 定例会 

会     議     録 
招 集 期 日  令和５年１１月２１日 午後３時       場所 市役所本庁舎３０４会議室 

開 閉 日 時 

及び宣告者 

令和５年１１月２１日 午後３時    開会 宣告者 金子 廣志 

令和５年１１月２１日 午後３時１５分 閉会 宣告者 金子 廣志 

教育長 金子 廣志  

 

委

員 

議席番号 氏  名 出･欠 議席番号 氏  名 出･欠 

１ 鈴 木 松 江 ○ ２ 小 泉 哲 也 ○ 

３ 脇 田 美保子 ○ ４ 宮 瀧 交 二 ― 

出

席

職

員 

①教育総務部長 ○ ②教育総務部副部長兼生涯学習スポーツ課長 ― ③教育総務課長 ○ 

④中央公民館長 ○ ⑤中央図書館長 ○ ⑥歴史民俗資料館長 ○ 

⑦学校教育部長 ○ ⑧学校教育部副部長兼学務課長 ○ ⑨教育支援課副課長 ○ 

⑩教育相談センター室長 ○  

事務局 戸川真理子、城間悦子 

会議事件名 発 言 者 発 言 の 要 旨 

開会 

 

 

会議録承認 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

各委員 

教育長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育支援課副課長 

 

 

 

 

 

 

 

 令和５年第１１回新座市教育委員会定例会を開会する。

             午後３時 

 

令和５年第１０回教育委員会定例会の会議録の承認に

ついて、質疑はあるか。 

 承認 

 令和５年第１０回教育委員会定例会の会議録は承認さ

れた。 

 

本日は議案審議がないため、諸報告をお願いする。 

 ２件の報告をする。 

①「新座市ボランティアまつり実行委員会」から申請

のあった「第２０回新座市ボランティアまつり」を始め

として、３件の事業に対して名義後援を承認した。 

 

②令和３年３月に策定した新座市学校施設長寿命化計

画について、昨年度策定された第５次新座市総合計画に

合わせ、内容の一部改訂・追記・削除・直近５年間の実

施計画の見直しを行った。今後は本計画を軸とし、学校

施設の整備を進めていく。 

 

 ３件の報告をする。 

①新座市学校評価推進事業中間評価結果について報告

する。本市は、学校評価推進事業の一つとして自己評価

を実施している。今年度からより学校の重点目標に基づ

いた評価を実施し、学校運営の改善と教育活動の充実を

図ることができるよう質問項目の見直しを行った。資料

には市内の共通評価項目として設定した５つの大項目の

結果について市内全体、小学校、中学校に分けて示して
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教育長 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

いる。小・中学校ともに保護者、地域との連携・協力の

項目で評価ポイントが高い結果となっている。新型コロ

ナウイルス感染症が５類に移行したこと等を受け、家庭

や地域と連携した教育活動や学校応援団を活用した教育

活動が各校で充実していること、保護者や地域の方々に

教育活動に参加していただく機会が積極的に設定されて

いることが分かる。その他の項目についても、概ね高い

ポイントとなったが、学校の組織運営、学力向上につい

ては、働き方改革の研究推進、授業改善等のバランスの

良い両立を目指し、今後も学校を支援していく。各校が

設定した評価項目とその結果については、順次、各学校

のホームページに公開される予定である。 

②文化面のコンクール等の受賞者について報告する。

前回の報告から新たに受賞が決定したものについて、資

料を配布した。県知事賞や県教育長賞を受賞した統計グ

ラフコンクールの作品は、全国の審査会においても高い

評価を頂くことができた。 

 ③今年度の小学校運動会、中学校体育祭の実施状況に

ついて報告する。９月１６日（土）に開催した中学校体

育祭は、第二中学校と新座中学校が９月２１日（木）の

開催となったが、エアコンの効いた体育館を休憩スペー

スとして開放するなど、熱中症対策を講じながら全ての

学校で無事に開催された。 

また、１０月２８日（土）に開催した小学校運動会は、

当日の朝、局地的な雷雨により大和田小学校、東北小学

校、東野小学校、新開小学校、新座小学校の５校が校庭

のコンディション等により延期を余儀なくされたが、い

ずれも１０月３１日（火）に無事に開催することができ

た。御参加いただいた教育委員の皆様からの温かな応援

に感謝申し上げる。 

 

 諸報告に対して、質疑、意見はあるか。 

 学校評価システムの自己評価書について、市内全体で

全ての項目がＡとなっており、大変素晴らしい。私も 

１１月に４校の小学校で研究発表を見させていただいた

が、学校教育が順調に進められ、成果を上げていると実

感している。 

また、今回配布していただいた資料がカラー刷りとな

っていて、非常に分かりやすい。各学校にもカラー印刷

機が設置されたということだが、カラー印刷には、読み

手の関心を高める効果もあることから、ペーパーレスが

推進される中にあっても是非有効に活用して発信してい

ただきたい。 

各学校にカラー印刷機が設置され、印刷業者に依頼し

なくても自前で研究資料等を作成することができるよう

になった。表やグラフを見る際には、カラー印刷が大変
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その他 

 

 

 

 

 

 

閉会 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

各委員 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

有効である。しかしながら、教育委員会事務局の学校教

育部のフロアにはカラー印刷機がないので、今後、設置

できればと考えている。 

陣屋小学校の運動会に出席したのだが、当日の天候で

中止になる可能性もある中、自分から学校に問い合わせ

をして予定どおり開催することが分かった。その後、教

育委員会からも連絡を頂いたが、事前にしっかり連絡体

制を整えておいた方がよいと感じた。 

インフルエンザの流行により、２日前位まで２年生が

学年閉鎖となっていた関係もあり、運動会当日も欠席の

児童が多く、徒競走を１人で走っている子もいたので、

運営に難しい部分もあったかと思う。 

開催時期を１０月に変更したことについて、校長にお

話を伺ったところ、今回は早朝の雨により校庭のコンデ

ィションが悪い中での開催となってしまったが、例年だ

と、天候が落ち着いたこの時期の開催が一番良いのでは

ないかとおっしゃっていた。 

近年、９月の気候が変化してきており、練習中の熱中

症の恐れもあることから、時期をずらしての開催を校長

会で決定し、今回実施したものである。たまたま今回は、

市の北部のみが局地的な雷雨に見舞われ、校庭が滑りや

すくなっていることによる転倒の危険等を考慮し、５校

で延期となったが、賢明な措置であったと思っている。 

 

その他、全体を通じて何か意見等はあるか。 

なし 

私の方から１点、報告する。本日、校長・教頭管理職

選考試験の結果を県から受け取ってきた。校長試験はか

なり厳しい状況となっている。１１月２４日（金）に各

学校に発表することになっている。 

 

他になければ、次回の会議日程を確認する。令和５年

第１２回定例会は１２月２１日（木）午後３時から、市

役所本庁舎３階３０３会議室で行う。また、同日、午後

１時３０分から庁議室にて、総合教育会議が開催される

ため、教育委員の皆様には併せてお願いしたい。 

 これをもって、令和５年第１１回新座市教育委員会定

例会を閉会する。 

午後３時１５分 
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 以上、会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため署名する。 
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